



2023年  
幼保連携型認定こども園  
神戸女子大学附属高倉台幼稚園  
園長 木村 奈帆子

暑さ厳しい夏休みでしたが、皆様いかが過ごされましたでしょうか。

きっと子ども達は、保護者の皆様と共に、夏ならではのセミとりや花火、水遊びなどを楽しみ、また、自分で決めたお手伝いをするなど、様々な経験をして、一段と大きく、たくましくなったことと思います。8月31日に登園してきた子ども達を見て、身長が伸び、顔つきがお兄さんやお姉さんになっている子ども達の姿にとっても驚かされました。

さあ、2学期の始まりです！10月には運動会があります。生活リズムや体調を整え、元気に、大いに体を動かして遊びましょう。2学期も、子ども達にとって**楽しく、学びのある充実した園生活**となるように努力してまいります。

まずは残暑に負けず、秋の気配を楽しみたいと思います。お家でも親子で月を見上げたり、大きくなったバッタを探したりするなど、秋見付けを楽しんでください。

<9月の目標> ○友達と一緒に伸び伸びと体を動かして遊ぶ。  
○夏から秋への自然の変化に関心をもつ。

☆園生活のリズムを取り戻し、友達と遊びや生活を楽しむ。

- ・健康に気を付け、規則正しい生活をする。

☆様々な遊具や用具・素材を使い、自分なりに考え、試したり工夫したりして、友達と遊びを進めていく。

☆力いっぱい体を動かし、運動遊びを楽しむ。

- ・ルールや合図を守って行動する。
- ・友達と考えを出し合いながら遊びを進める。
- ・共通の目的をもち、友達と力を合わせて遊ぶ。

☆夏から秋への季節の移り変わりに気付く。

- ・バッタなどの虫を探したり、飼育したりする。
- ・稲の生長を感じ、草花の実や種取りをして収穫を喜ぶ。
- ・空の青さ、雲や月の美しさ、涼しい風に気付く。

☆敬老の日を知り、お年寄りをいたわり、感謝の気持ちをもつ。

## 保護者の皆様へお知らせとお願い

☆お知らせが遅れましたが、7月1日より行吉学園の理事長が代わりました。よろしくお願いいたします。

**新理事長 多畑 寿城**

☆台風のシーズンがやってきます。自然の恵みに感謝するとともに、

災害には気を付けたいと思います。子ども達と災害時の対応について話し合い、避難訓練を重ねるなどして、自分の命を守る力の基礎を身に付けていきたいと思ひます。

尚、午前7時の時点で警報が発表されている場合は、休園（新2号を含む1号認定児）です。

テレビ、連絡アプリ等によるお知らせにご注意ください。

☆運動する機会が多くなり、爪が伸びていると危険です。ご家庭で確認し、切っておいてください。

☆まだ暑い日が続くことが予想されますので、9月11日から15日は水遊びや泥んこ遊びも楽しみたいと思います。7月と同様、水遊び用の着替えを持たせてください。

持ち物：青スモック又は汚れてもよい半袖Tシャツ、泥遊び用の半ズボン、着替えのパンツ、タオル1枚、汚れた服を入れるビニール袋

☆お子様の中にハンカチやティッシュを入れるためにポシェットを付けて来ていることがあります。これはとても便利ですが、気付かないうちに落ちてしまっていることがよくあります。また、引っかかると危ないので、園庭に出るときには外しています。

そこで、申し訳ありませんが、できるだけ付けて来ないようにお願いいたします。特に園外保育のときには付けて来ていると外して行きますのでご了承ください。